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Compte rendu de l’Assemblée générale du 29 janvier 2017 
Le vice-président Jean-Marc présente ses vœux à l’assemblée 
Nous remercions la présence de M. Mignonnet, premier adjoint à la mairie de Calais qui 
présente ses vœux au nom de Madame Le Maire et ses conseillers. 
Année 2016 :  

• 80 ans du club : merci aux personnes qui ont contribué au rassemblement (repas, 

activités) 

• , malgré le grand nombre d’invitations envoyés aux anciens peu de participants mais 

merci aux anciens adhérents de leurs venues  

• aucun représentant officiel. Bonne ambiance générale et un temps magnifique. 

Remerciements auprès de la société OPUR pour le prêt du chapiteau.  
• Activités : nombreuses activités cette année : pétanque, randonnée, loto, volley, jeux 

(quizz), accrobranche, mini-golf, feu d’artifice, karaoké, sortie au marché de Noel 

(manque de participants).  

• Travaux : l’allée de Jean-Marc à Ti-Père a été goudronné, les emplacements vacants 

ont été mis à niveau, ajustement de la montée allant aux toilettes. 

• Mobil -homes : baisse des locations cette année.  

• Fête du 15 aout : bonne réussite. 

• Commission des comptes ; nouvelle entrée de Justin Bodart (acceptée) à la place de 

Maryse, bonne tenue des comptes. 

• Baisse des licenciés. 

• Bonnes nouvelles ! Trois naissances cette année : Loïc en février, Lilou en septembre, 

Alexis en décembre. Félicitations aux parents!  

Bilan de l’année 2016 : Solde négatif dû aux travaux mais les finances restent bonnes dans 
l’ensemble. 
 

Année 2017 : 
• Une demande d’adhésion au comité a été faite par Eric Hurteau (1 voix contre), 

demande acceptée. 



• Un questionnaire a été mis en place auprès des licenciés (à ce jour seulement 5 

réponses)pour améliorer notre club. 

• 2 emplacements restent vacants, n’hésitez pas à en parler autour de vous 

 
Justine & Magui 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


